



**PROTESTA.**— Molesta y dolida se mostró la ministra de Defensa, Michelle Bachelet, con un lienzo desplegado por las Juventudes Comunistas de Antofagasta.

Lienzo:

## JJ.CC. causan molestia de ministra Bachelet

Universitarios realizaron una manifestación cuando abandonaba campus de Universidad Católica del Norte.

JORGE VERA

**ANTOFAGASTA.**— Un inesperado mal rato vivió ayer la ministra de Defensa, Michelle Bachelet, tras su participación en un seminario organizado por la Universidad Católica del Norte, en Antofagasta.

Cuando abandonaba el salón Andrés Sabella del campus de la avenida Angamos, un grupo de estudiantes pertenecientes a las Juventudes Comunistas (JJ.CC.) desplegó un lienzo, que decía "Amazona: no te olvides de tu padre".

La ministra reaccionó con molestia, pero no hizo ningún gesto para reprobar el acto. Y cuando se disponía a subir al auto que la transportaba, fue abordada por dos alumnos de las JJ.CC. —Gabriel González y Felipe Kraljevich—, quienes le entregaron una nota.

González y Kraljevich — alumnos de Derecho de la UCN— le explicaron que era un informativo de la "jota", a lo cual Bachelet se compro-

metió leerlo.

En ese momento leyó en detalle el lienzo y les consultó si ellos eran parte del grupo que lo desplegaba. "Ustedes pertenecen a ese grupo". Ante la confirmación positiva de ambos jóvenes, reaccionó emocionada y dolida.

Mostrándoles el papel indico: "Yo voy a leerlo, porque la diferencia... como yo lo pasé mal, yo respeto a los demás".

Luego, más calmada, les recriminó por su actitud y advirtió que debían tener más respeto. "Me parece un insulto que me llamen amazona y además es grotesco, me parece un insulto que recuerden a mi papá, además no lo merezco".

Los jóvenes le replicaron que a ellos no les parecía una ofensa. Posteriormente, Bachelet dijo a los periodistas que le parecía increíble que personas que ni siquiera participaron en los hechos se refirieran de esa forma a quienes sufrieron durante el régimen militar.